



ACTA DE LA COMISIÓN ACADÉMICA DE MÁSTER (CAM)

Denominación del Máster	Máster de ELE: Lengua, Cultura y Metodología
Coordinador/a	José Luis Ortega Martín

Asistentes:

- D. José Luis Ortega, Coordinador
- D. Jerónimo Morales, Secretario
- D. Fermín Martos
- Dña. Dimitrinka G. Níkleva
- Dña. Pilar López
- Dña. Rocío Natividad Soto

Excusan su ausencia, D. Antonio Manjón-Cabeza, Fco. J. Manjón y Dña. Cristina Vara.

En la ciudad de Granada, siendo las 11 horas del día 17 de enero de 2024, se reúne con carácter ordinario la Comisión Académica del Máster Universitario en ELE: Lengua, Cultura y Metodología relacionada arriba en la lista de asistentes, en modalidad presencial bajo el siguiente orden del día:

1. Aprobación, si procede, de la última acta de la Comisión Académica del Máster.
-Se aprueba por asentimiento y se recuerda que las actas están disponibles para su consulta en la web institucional del MásterELE.
2. Informe de la Coordinación
-El Coordinador toma la palabra e informa de las siguientes cuestiones:
 - Conferencia inaugural. Se comenta que este año ha sido especialmente todo un éxito, dado el contenido de carácter informativo sobre salidas laborales de un profesional de ELE.
 - Prácticas. Se da cuenta de la situación actual de las prácticas, teniendo en cuenta la peculiaridad de este Máster, en el que las prácticas constituyen una asignatura "Prácticas de las distintas materias". En el CLM se están desarrollando con normalidad y las prácticas extracurriculares complementarias se han ofrecido con la siguiente situación:
 - Acuerdo con la Universidad de Lyon III (Francia): 4 plazas que no se han cubierto. Se animará más para la próxima convocatoria.
 - Acuerdo con la Universidad de Seisen (Japón): 4 plazas cubiertas.
 - Acuerdo con el IES Granada: 2 plazas cubiertas.



-Acuerdo con la Universidad de Groningen (Holanda) -prácticas online-: 9 plazas cubiertas.

-Por otro lado, se anuncia que el profesor Antonio Manjón-Cabeza, desea que quede constancia oficial de que deja 1,5 créditos de la asignatura “Variedades del español”, que comparte con el profesor Gonzalo Águila: quedarán libres para el curso 2024-25. Añade que la única razón es el cansancio asociado a la edad y que hay que dar paso a los jóvenes.

-Al mismo tiempo se informa de que el profesor Francisco Manjón deja la docencia del Máster: 3 créditos de la asignatura “Gramática, léxico y pronunciación” compartida con los profesores Juan Pablo Carmona, Narciso Contreras y Edyta Waluch, quedarán libres para el próximo curso académico.

- Finalmente, el Coordinador informa de que ha sido nombrado para un cargo en la ACCUA dependiente de la Junta de Andalucía. Debido a esta cuestión que le va a llevar más dedicación, anuncia que presenta la renuncia a la Coordinación. Agradece a todos los miembros de la CAM y en especial a su Secretario, por la labor prestada y el ambiente colaborador. Resumió sus 6 años de Coordinación comentando los logros más destacados: asunción de criterios de acceso del profesorado al Máster para evitar arbitrariedades; internacionalización del Máster que no la tenía con los acuerdos de prácticas extracurriculares; reconocimiento al profesorado saliente haciéndole participe en la impartición de conferencias formativas; apertura de mente en las líneas de TFM tal y como propuestas didácticas, entre otras, etc. Por último, como líneas de futuro para el Máster, desea colaborar en el aumento del seguimiento de egresados y que los profesores puedan participar de los intercambios internacionales para mejorar la docencia e investigación de este posgrado.

3. Preguntas y sugerencias

-El profesor Jerónimo Morales pide la palabra y agradece al Coordinador saliente, al mismo tiempo que anuncia la presentación de su candidatura para la coordinación.

-La representante de los estudiantes, Rocío Soto, pide la palabra y comenta que se informe sobre la situación de las prácticas en centros del Instituto Cervantes, dada la nueva normativa estatal sobre Seguridad Social. Al mismo tiempo, reclama información sobre las prácticas online con la Universidad de Groningen (Holanda). El Coordinador le responde que se escribirá informando de estas cuestiones. La representante también comenta sobre las solicitudes de convalidaciones de asignaturas y expresa algunas quejas al no concederse algunas de ellas. El Coordinador y algunos miembros de la CAM, comentan que, aunque a veces parezcan asignaturas similares por el título, los contenidos no se ajustan. En este sentido la profesora Dimitrinka Níkleva apunta que al menos un 80% de los contenidos deben coincidir para proceder favorablemente a una convalidación. Por último, expresa la posibilidad de que las prácticas puedan ser reconocidas como actividad laboral, a lo que desde la Coordinación se argumenta que no es posible ni legal al no existir relación contractual. No obstante, sí se puede hacer constar a petición individual el desempeño de horas de prácticas ELE para los CV de los estudiantes. Pide, finalmente, que



los trabajos de algunas asignaturas puedan ser individuales. El Coordinador recomendará a los profesores para que sean flexibles en los sistemas de agrupamiento.

Sin otros asuntos para considerar, siendo las 11:50 horas del día 17 de enero de 2024, se levanta la sesión de la Comisión Académica del Máster, de lo que doy fe como Secretario y con el Visto Bueno del Coordinador del Máster.

- D. José Luis Ortega

X

Fdo. José Luis Ortega Martín
Coordinador del Máster

- D. Jerónimo Morales

X

Fdo. Jerónimo Morales Cabezas
Secretario Comisión Académica del Máster

